

# Die Grenzboten

Zeitschrift für  
Politik, Literatur und Kunst

79. Jahrgang :: :: :: :: :: :: Jährlich 52 Hefte

sind kürzlich in meinen Verlag übergegangen

Die „Grenzboten“ haben seit 78 Jahren ihren Ruf erhalten, und ich werde dafür sorgen, daß sie in Kürze an innerem Wert immer mehr gewinnen und sich zu ihrem alten treuen Abonnentenstamme zahlreiche neue Freunde finden. In einigen Wochen werde ich Näheres über die Umwandlung berichten, die sich — unter Festhaltung des bewährten Alten — augenblicklich vollzieht. Ich bitte Sie, schon jetzt der Zeitschrift vermehrte Aufmerksamkeit zu widmen; im März werde ich großzügige Vertriebsmaßregeln unternehmen, die durch den Inhalt der 4 März-Hefte besonders unterstützt werden. Firmen, die sich neben den Büchern meines Verlages besonders für die „Grenzboten“ verwenden wollen, bitte ich von dem bei- gefügten Verlangzettel Gebrauch machen zu wollen.

(Z)

---

K. F. Koehler, Verlag, Leipzig